

B3 Hilmar Welpelo

Tagesordnungspunkt: 6. Nachwahl Personalentwicklungskommission

## Selbstvorstellung

Liebe Grüne, liebe KMV,

hiermit bewerbe ich mich für die Personalentwicklungskommission! Das geht leider nur auf diesem Wege, weil ich heute auf einer Geschäftsreise bin.

Mein Name ist Hilmar Welpelo, ich bin Ur-Münsteraner und 66 Jahre alt. Mit meiner Frau lebe ich im Südviertel, die Kinder „sind aus dem Haus“.

Seit November 2024 bin ich Mitglied der Grünen, habe im Bundestagswahlkampf Flyer verteilt, Haustürwahlkampf gemacht.

Beruflich bin ich (noch) aktiv als Berater für die Gestaltung des Generationenwechsels in kleinen und mittelständischen Familienunternehmen.

Und da gibt es Schnittstellen zur PEK, die ich ganz interessant finde. Es ging bei meiner Beratung immer darum, junge Leute, auf die Übernahme des elterlichen Betriebs vorzubereiten, zu empower, sie in ihren Stärken zu unterstützen und für die richtigen Rahmenbedingungen zu sorgen. Ich bin zeit meines Lebens im Mittelstand unterwegs und mache das von Herzen gern.

Für die Personalentwicklungskommission interessiere ich mich, weil erstens die PEK auch ausdrücklich für Neumitglieder offen ist und zweitens eine Person in meinem Alter ganz gute ergänzende Impulse geben kann, vor allem im Zusammenhang mit dem, was ich viele Jahre gemacht habe: junge Leute in die richtige Position bringen und dafür zu sorgen, dass sie da glücklich werden.

Deswegen bewerbe ich mich und bitte sehr herzlich um eure Stimme.

Vielen Dank!



Alter:

66

Geschlecht:

männlich